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２
０
日
に
地
域
の
地
蔵
盆
が
あ
り
、
お
手
伝

い
に
行
き
ま
し
た
。
我
が
町
内
会
に
は
お
地
蔵

さ
ん
が
お
ら
れ
な
い
の
で
、
お
寺
で
お
借
り
し

て
、
公
園
で
開
催
し
ま
す
。 

 

今
年
は
尼
さ
ん
に
お
参
り
に
来
て
い
た
だ

き
、

『
数
珠
回
し
』
が
復
活
し
ま
し
た
。
伝
統

文
化
に
触
れ
る
機
会
に
も
な
る
と
思
い
ま
す
。

関
東
か
ら
引
っ
越
し
を
さ
れ
て
来
ら
れ
た
方

が
、
関
東
に
は
な
い
の
で
、
い
い
経
験
に
な
り

ま
し
た
と
喜
ん
で
い
た
だ
き
ま
し
た
。
ご
近
所

の
方
か
ら
、
突
然
に
、
ス
イ
カ
を
プ
レ
ゼ
ン
ト

す
る
か
ら
、
ス
イ
カ
割
り
を
し
た
ら
ど
う
か
と

申
し
入
れ
が
あ
り
、
盛
り
上
が
り
ま
し
た
。
嬉

し
い
こ
と
で
す
。
紫
野
高
校
の
吹
奏
楽
部
の
方

に
も
毎
年
演
奏
に
来
て
い
た
だ
き
、
生
の
音
楽

を
子
ど
も
達
が
ま
じ
か
に
聴
け
る
機
会
と
し
て

も
、
元
吹
奏
楽
部
と
し
て
も
う
れ
し
い
企
画
で

す
。 

 

地
域
の
皆
さ
ん
の
努
力
で
開
催
さ
れ
て
い
ま

す
。
お
疲
れ
さ
ま
で
し
た
。 

玉本なるみ 
こんにちは 

です 
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つぶやき:Ｏさんとのお別れと赤旗記者 

 『上賀茂憲法９条の会」の呼びかけ人として、お世話

になっていたOさんが91 歳で亡くなられました。戦争体

験者として、「絶対に戦争はダメだ！安倍政権は危険」

「共産党に頑張ってほしい」といつも激励していただい

ていました。尊敬する方でした。赤旗新聞にも何度がイ

ンタビューに応えてご登場いただきました。いつも、取

材を担当してくれていた赤旗記者のMさんにも、お葬式

のご案内をしたら、大阪から駆けつけてくれました。涙

ながらに、「取材に行くと、いつも丁寧にお話してくだ

さった」とのこと。今度、本社の政治部に異動すること

になるので、ご挨拶に伺おうと思っていたところだった

とのこと。連絡したことに感謝してくださいました。

とっても、優しくて素敵なM記者に救われた気持ちにな

りました。27歳と若い彼女

のこれからに大いに期待し

ます。Oさんの平和への思い

をしっかり引き継ぎ頑張り

たいと思います。 
 

Oさんは、赤旗新聞と京都新聞を

毎日くまなく読み、スクラップを

されていました 

 

＜議会報告＞ 北消防署の移転について 
 

 北消防署は、58年が経過し老化が著しく、建て替えが必要

な状況にあります。第1種低層住居専用地域の規制を受けるた

め、現地建て替えは難しいことから、移転整備に向け、土地

を探してこられました。この度、大宮学区福祉協議会会長、

紫竹及び待鳳学区の自治連合会長などの地元関係者に対し、

大宮交通公園の敷地の一部を北消防署の移転候補地として検

討していることに、理解が得られたということで、京都市議

会の交通水道消防委員会に報告あり、質疑が行われました。 

 大宮交通公園の敷地面積は21000㎡で、その内の７分の１の

3000㎡を北消防署にしたいということです。公園の南側は御

土居があるので、対象とならないと思いますが、まだ、詳細

は決まっていません。いずれにしても、北山通りに比べ、道

が狭いことや住宅地が隣接していることなどの問題はありま

す。周辺住民との丁寧な話し合いが必要です。又、大宮交通

公園は無料で利用でき、ゴーカートなどの人気もあり、大変

喜ばれている施設です。この間、繰り返し、老朽化の改善を

求めて来ました。リニュアルや公園としての機能が後退する

ことのないよう求めていく必要があります。 

 いずれにしても、今後のスケジュールは来年度から環境影

響評価、設計、H31年～32年度に工事、H33年に竣工の予定

になっていますので、十

分な話し合いや検討が重

要です。 

数珠回しの様子 

輪になって座り、お

経に合わせ左回し、

大きな球が来たら額

に当てて、拝む。 

地域のコミュティは学区単位で！ 

 毎年8月は、各分野の全国規模の大会や研修会が開催さ

れます。今年の夏は全国障害者問題研究会全国大会が京都

であり参加し、自治体問題研究所が主催の議員研修会にも

参加しました。「人口減少と地域・公共施設の再編成」の

勉強では、人口減少に対して、日本は20年前頃から少子化

対策に取り組んでいますが、成功していません。そんな中

で、小学校の統廃合も進んでいます。子どもの学ぶ環境の

整備は必要です。しかし、地域のコミュニティは学区単位

が丁度良く、小学校がなくなれば、さらに人口減少が進み

悪循環となる。学校環境は近隣校との交流などで工夫する

などやれることはいくらでもあるとのことでした。 

公園内には本物の信号や横断歩道

があり、市電ぶんこなどもありま

す。 




